
Говорить будем о многом…О ХФЛ, о футболе. О футболе в ХФЛ, о ХФЛ в футболе. О чем-то, что не связано ни с тем, ни с другим. Обо всём, о чём захочется мне. Обо всём, о чём захочется вам. Обо всём…

Давайте знакомиться.
Меня зовут Александр. Фамилия Иванов. Отчество Игоревич. 
Не игорЕвич, не игОревич, как иногда меня обзывают. Просто Игоревич.
В далёком 1975 году, когда мне было пять лет, мой отец – Игорь Васильевич впервые
повёл меня на стадион. Киевское «Динамо» в матче за Суперкубок УЕФА играло с
мюнхенской «Баварией». Благодаря моему отцу я узнал в этой жизни очень многое.
Удивительным является то, что наши взгляды всегда были очень отличны друг от друга.
В свои 70 лет он по прежнему болеет за «Динамо» Киев, по прежнему не любит Андрея
Макаревича, с творчеством которого познакомил меня несколько позже, и по-прежнему
верит в «возможность построения коммунизма в одной отдельно взятой стране»…
Но, я отвлёкся…

      

С 1976-го года я начал заниматься футболом. 
С 1977-го член общества «Динамо». В детстве и юности поиграл за киевские команды
«Динамо», «Восход» и «ГорОнО». Игровое амплуа: вратарь. 
Что-то выигрывал, где-то проигрывал. 
В 1983 году получил тяжелейшую травму: разрыв передних крестообразных связок
колена. Мечты о профессиональном спорте пришлось похоронить.
Примерно в 1995 году возобновил занятия футболом. Играл в разных любительских
командах.
В 1999 году оказался в составе команды «Чикаго Буллз», которая дважды подряд
занимала второе место в высшей лиге ХФЛ.
С 2002 года команда поменяла название и стала называться «Березняки», по имени
киевского микрорайона, родом из которого и я, и большая часть игроков команды за все
времена.
В 2004 году мне пришлось принять на себя обязанности организатора команды. Эту
ношу я несу до сих пор.
За все эти годы моё отношение к футболу многократно менялось. Футбол был для меня
кумиром, у меня были любимые команды, любимые игроки, любимые чемпионаты. 
Всё проходит…
Поменялось время. Поменялся с ним и я.
Так получилось, что я увидел лучшее, что было в украинском футболе: трёх обладателей
«Золотого мяча». 
Я увидел звёздное «Динамо» и, не менее, звёздный «Шахтёр». 
Я ощутил горечь разочарования на ЧМ 86 и 90. 
Я плакал от радости в 88-м, я был на финале ЧМ-2006.

 1 / 2



Говорить будем о многом…О ХФЛ, о футболе. О футболе в ХФЛ, о ХФЛ в футболе. О чем-то, что не связано ни с тем, ни с другим. Обо всём, о чём захочется мне. Обо всём, о чём захочется вам. Обо всём…

Я прикоснулся к «донецкому» Кубку УЕФА…)))
Если вы спросите меня: «За кого Вы болеете?», я отвечу всегда однозначно: «За
«Березняки». Я для себя определил приоритетную задачу: я хочу, чтобы в моём родном
районе была своя футбольная команда. Не моя. Не какого-то богатого дяди. Это должна
быть команда района.
Симпатии в чемпионате Украины? 
Скажу честно, я не люблю киевское «Динамо» времён правления Суркисов. Я не
понимаю стратегию развития клуба, не понимаю кадровые решения, не ощущаю работу с
болельщиками. Я имею право на своё мнение, так как с 1977 по 1998 год я посетил
примерно 90% домашних матчей «ДК».
Футбол дал мне очень много. Он научил меня общаться с людьми. Благодаря футболу я
не чувствую себя чужим в компании своего сына, которому недавно исполнилось 21, и
своего отца, которому, как я уже говорил, 70.
Нет, понятно, что они искоса посматривают на меня. И всё-таки, благодаря футболу, я
для них «свой»… 
Моё отношение к ХФЛ? К Вере? К Богу?
Я скажу так: с каждым годом я всё больше понимаю и чту такое понятие, как Вера.
С каждым годом я чаще хожу в церковь. 
Я стал больше молиться. 
Я грешен, я это знаю, и я признаю свои грехи. 
Если раньше я не задумывался о Библии, то сейчас я пытаюсь её читать. И нахожу в ней
много интересного.
Меня нельзя назвать глубоко верующим человеком. Я, что называется, «в пути»…
Но я не стою на месте…
И всё это благодаря ХФЛ и тем людям, которые для меня её олицетворяют.
В нашем с вами общении я готов отвечать на любые вопросы, которые вас интересуют.
Единственное условие: взаимное уважение и отсутствие панибратства.
И не забывайте две вещи:
- я высказываю всего лишь своё субъективное мнение;
- я гожусь большинству из вас в отцы.
Если мы будем это помнить, надеюсь, нам с вами будет интересно.
С уважением,
 Игоревич
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